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TOP 3.  Einwohnerfragestunde 
 
 
 

Es sind 5 Anwohner aus der Waldeshöher Straße anwesend. Sie möchten mit Nachdruck auf 
das Problem mit dem Regenwasser in dieser Straße hinweisen und an die Gemeindevertretung 
appellieren hier eine Abhilfe zu schaffen. 

Bei stärkerem Niederschlag kommt das Sedimentgestein von der Straße am Berg und 

verstopft die Einläufe. Am stärksten betroffen ist das Grundstück von Katrin Kusch, 

hierfür hofft A. Cech schon seit vielen Jahren auf Unterstützung aber es tut sich einfach nichts. 
Bei dem starken Regen am 09.07. ist das Wasser über die Bundesstraße bis zum Grundstück 
Vilter geschossen und hat sogar das Geschäft seiner Mutter 

geflutet. Herr Christian Schön übergibt der Gemeindevertretung ein Schreiben mit 

der Bitte das Problem in dieser Straße ernst zu nehmen und die Anlieger zu unterstützen, wel-
che auch alle bereit sind hierbei mitzuwirken. 

Weiterhin weisen die Anlieger daraufhin, das in der Waldeshöhe Straße die Geruchsbelästigun-
gen durch die Abwasserschächte sehr stark sind, hier sollte ein Gespräch mit dem TAZ gesucht 
werden. 

 

Es kommt noch eine Anfrage zum Stand Breitbandausbau- hier gab es gestern wieder eine Be-
ratung und es soll noch in diesem Jahr der Baubeginn für die POP-Station sein. 

Frau W. Gundlaff verweist auf das Problem mit der Löschwasserversorgung im 

Ortsteil Groß Spiegelberg. 

Frau E. Becker; Straßenlampen in Waldeshöhe sind kaputt, die Straße ist an 

einigen Stellen sehr stark ausgespült. 

Herr M. Lichtnow macht darauf aufmerksam, dass es in der Löschwasserversorgung 

durch Hydranten keine Verträge gibt.     

Herr Lichtnow fragt weiter nach der Förderung für den Schlauchturm in Sandförde, diese Förde-
rung kann aber nicht aus dem Feuerwehrbereich genommen werden. 

Herr Fischer hat eine Förderzusage von Frau Schlupp und kann nicht sagen welcher Fördertopf 
hierzu eingesetzt wird. 

Nachsatz: Wurde am 17.09. während der Feuerwehrübergabe mit Frau Schlupp geklärt. Gelder 
kommen nicht aus dem Feuerwehrfonds.    
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